



[www.hnhu.gob.pe](http://www.hnhu.gob.pe)

## NOTA DE PRENSA



### **HOSPITAL HIPOLITO UNANUE Y ADASEC-PERU REAFIRMAN LAZOS DE COOPERACION PARA AYUDA A PACIENTES CON HIDROCEFALIA**

El Hospital Nacional Hipólito Unanue recibió la visita de la Dra. Irmgard Radefeldt Fonck, Presidenta de la Federación Internacional de Asociaciones de Ayuda Social, Ecológica y Cultural (FIADASEC), quién se entrevistó con los pacientes hospitalizados por Hidrocefalia.

Asimismo, se entrevistó con el Dr. Gamero Alvarez Basauri, Director General del Hospital, a fin de reafirmar los lazos de cooperación mutua en el marco del convenio para la atención a pacientes con Hidrocefalia menores de 18 años.

En la reunión también estuvieron presentes, la Sra. Miguelina Rodríguez, Presidenta de la Asociación de Ayuda Social, Ecológica y Cultural del Perú (ADASEC PERÚ) y Silvia Ruiz, Jefe de Proyectos (ADASEC PERÚ).

El Hospital Nacional Hipólito Unanue y ADASEC-PERU, mantienen relaciones de cooperación desde el año 2007 para la atención a pacientes con Hidrocefalia y sus familias, además de dotación de sistemas de derivación (válvulas) y material médico. Entre otras cosas brindan apoyo en la elaboración de material educativo en salud referidos a temas de: Tuberculosis, Parasitosis, IRA, Hidrocefalia, Dengue y Rehabilitación.

FIADASEC y sus filiales en 14 países, es miembro consultor de ECOSOC - ONU (Consejo Económico y Social de la Naciones Unidas).



*Dr. Gamero Alvarez Basauri y los representantes de FIADASEC y ADASEC PERÚ.*



*Dra. Irmgard Radefeldt Fonck, visita a los pacientes con Hidrocefalia en el Servicio de Neonatología.*



*Delegación de Visitantes junto al Dr. Jesús Elguera, Jefe del servicio de neurocirugía y responsable de las Cirugías de los pacientes con Hidrocefalia.*

El Agustino, 11 de Noviembre del 2011